

# EKSPOS

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Berpatroli untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 24, 2024 - 07:46



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Berpatroli untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Polsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., memberikan laporan terkini mengenai

kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh anggotanya dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cisolok. Berikut ini rangkuman berita dari kegiatan tersebut.

Pada malam Rabu, tanggal 24 Januari 2024, sejak pukul 01.00 WIB hingga selesai, anggota Polsek Cisolok telah melaksanakan patroli malam dengan tujuan utama untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di sejumlah wilayah. Rute patroli melibatkan sejumlah lokasi strategis, termasuk Desa Cisolok, Desa Wangunsari, Desa Cikahuripan, dan Desa Pasirbaru di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas dengan sigap memberikan himbauan kepada warga yang beraktivitas malam agar tetap waspada terhadap tindakan kriminal dan segala bentuk gangguan kamtibmas lainnya. Selain itu, mereka juga menyambangi kelompok masyarakat yang tengah berkumpul, memberikan himbauan agar selalu waspada, hati-hati, dan bijak dalam menanggapi informasi di media sosial.

Patroli tidak hanya dilakukan di pemukiman warga, tetapi juga mencakup tempat-tempat yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan rasa nyaman bagi warga yang dikunjungi oleh petugas patroli, sekaligus meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

AKP Aguk Khusaini, S.E., selaku Kapolsek Cisolok, menyampaikan bahwa tujuan utama dari giat patroli dialogis ini adalah untuk memelihara kamtibmas, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman. Melalui kehadiran polisi di lapangan, diharapkan terciptanya keadaan harkamtibmas yang kondusif di seluruh wilayah hukum Polsek Cisolok.